

Desarticulan una organización criminal especializada en robos de vehículos de alta gama en Petrer y Aspe

23/05/2023



Imagen de algunos de los vehículos.

Agentes de la Policía Nacional, en el marco de una larga operación contra el tráfico ilícito de vehículos desarrollada en dos fases, han detenido a seis personas, cinco hombres y una mujer, en Petrer y Aspe por los delitos de robo de vehículo, falsedad documental y defraudación de fluido eléctrico.

En la primera fase se recuperaron dos vehículos de alta gama parcialmente desguazados y sustraídos entre los años 2019 y 2020 tras un registro realizado en una finca rústica de Aspe, mientras que en la segunda fase, esta desarrollada en Petrer, encontraron piezas de otros cinco vehículos robados en distintas localidades de la provincia, uno incluso robado en Alemania, entre los años 2018 y

2019.

La investigación policial se inició tras una información que llegó a la Policía Nacional de Alicante sobre dos vehículos de alta gama que se encontraban en el interior de una finca rústica de Aspe y que estaban siendo parcialmente desguazados. Los agentes de la Policía Judicial de la Comisaría Provincial de Alicante, especializados en el tráfico ilícito de vehículos de la Policía Nacional, iniciaron una investigación.

Tras el registro, los agentes localizaron e intervinieron dos vehículos de alta gama dado que, al comprobar los números de bastidor, ambos figuraban como sustraídos en la localidad de Alicante desde el año 2019.



Imagen de la nave.

En el mismo acto del registro, detuvieron a cinco miembros del entramado, cuatro hombres y una mujer, de edades comprendidas entre los 20 y los 41 años de edad. Tras estas primeras detenciones, los investigadores tenían indicios que les conducían a la existencia de más implicados en la trama y de la posibilidad de que hubiera otro lugar con más vehículos de posible procedencia

ilícita.

Así iniciaron una segunda fase de la operación, donde las pesquisas les llevaron hasta dos naves de un polígono industrial de Petrer, focalizando las vigilancias sobre estos dos nuevos puntos.

El grupo investigador culminó la operación con la detención del sexto miembro de la trama, quien gestionaba las naves investigadas. En uno de los registros llevados a cabo en ellas, hallaron una ingente cantidad de piezas amontonadas, en su mayoría procedentes de automóviles de alta gama.

Tras analizar las piezas, los agentes descubrieron hasta cinco vehículos de alta gama robados entre los años 2018 y 2019, en distintos lugares, alguno de ellos incluso del interior del garaje comunitario donde residía el propietario.

El arrestado, de 48 años de edad, fue puesto a disposición del Juzgado de Instrucción de Guardia de la localidad, donde fue detenido



Imagen de las piezas de algunos vehículos.